
Siracusa.  "Con  il  bilancio
approvato,  subito  interventi
per il Di Natale": così il
sindaco Garozzo e l'assessore
Cavarra
Attenzioni  puntate  sul  campo  scuola  Pippo  di  Natale,  a
Siracusa. Ieri l’intervento del consigliere Salvo Castagnino,
che segnalava i problemi di sicurezza connessi a guasti alla
illuminazione. Oggi incontro tra l’assessore allo sport, Maria
Grazia Cavarra, e il sindaco, Garozzo. “Una volta approvato il
bilancio, interverremo  immediatamente per far tornare alla
piena e regolare fruizione il Pippo Di Natale”, le parole del
primo  cittadino.  L’assessore  Cavarra  ha  spiegato  come  le
ultime piogge abbiano “danneggiato in maniera seria l’impianto
di illuminazione che va sistemato ed adeguato. Non si tratta
di un semplice lavoro di manutenzione. Servono almeno 35 mila
euro. Una somma importante che stanzieremo per un progetto che
intendiamo mettere a bando subito dopo il bilancio. Certo,
servono  anche  altri  interventi  di  manutenzione,  ma
l’illuminazione  è  una  priorità”.
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